

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 23. März 2018

Vorbereitungen zur einspurigen Verkehrsführung der B43 beginnen

Nach den Osterfeiertagen am 3. April beginnen die ersten Arbeiten in Form von Fahrbahnmarkierungsarbeiten zur Einrichtung des Feldversuchs an der B43 in Fahrtrichtung Offenbach entlang der Dietesheimer und der Offenbacher Straße.

Aufgrund der ungünstigen Wetterbedingungen können die Arbeiten erst mit einwöchiger Verzögerung beginnen. Erst wenn die neue Fahrbahnmarkierung angelegt ist, können die Arbeiten mit der Installation der verkehrsführenden Provisorien fortgesetzt werden und zum Abschluss die neue Beschilderung angebracht werden. Die Arbeiten werden insgesamt einen Zeitraum von 5 Wochen andauern.

Interessierte finden detaillierte Pläne auf der städtischen Homepage unter www.muehlheim.de/b43.